



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 080

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, 21 de mayo de 2025

HOMENAJE Y RECONOCIMIENTO AL DR. JORGE ANDRADE LARA: ESPACIO UNIVERSITARIO ES NOMBRADO EN SU HONORLES

El día martes 20 de mayo de 2025 la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Central del Ecuador rindió un emotivo homenaje al Doctor Jorge Andrade Lara, ex docente de la carrera de Derecho y destacado jurista del Ecuador. Su trayectoria de 47 años de servicio se vio marcada por la calidad y entrega en la formación de profesionales.

Solimar Herrera Garcés, Decana de la facultad, brindó unas palabras de bienvenida en este acto solemne. A continuación, Brenda Guerrero, docente del área Penal de la carrera de Derecho realizó una exaltación al Doctor Andrade Lara.

En este acontecimiento participaron autoridades del ámbito académico y jurídico como Patricio Espinosa del Pozo, rector de la Universidad Central del Ecuador, Raúl Izurieta, presidente de la Academia de Abogados, José Suing Nagua, presidente de la Corte Nacional de Justicia, y el David Jacho, p residente de la Sala Civil de la Corte Nacional de Justicia, quien entregó un reconocimiento por parte de la Corte Nacional de Justicia del Ecuador.

Previo a la develación de la placa conmemorativa, Teresa Andrade Rovayo, hija del Doctor Andrade Lara, remarcó su loable labor como profesional y como padre de familia. Actualmente, cerca del Paraninfo “Che Guevara”, se ubica el “Hall de la Justicia y Esperanza”, nombrado en su honor.

V.O.